

## ABSTRAK

Muhammad Helman, 2022, *Pengaruh Modal Sendiri, Aset, dan Pendapatan Pembiayaan Terhadap Peningkatan Laba Bersih Pada PT BPRS Bhakti Sumekar Sumenep*, Skripsi, Program Study Akuntansi Syariah (AS), Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam (FEBI), Institute Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Sholehoddin, Lc, MM

**Kata kunci:** Modal Sendiri, Aset, Pendapatan Pembiayaan, Laba Bersih

Perkembangan perbankan islam merupakan fenomena yang menarik dikalangan para akademisi maupun praktisi dalam beberapa tahun terakhir yang mana salah satu faktor penting dalam pembangunan suatu Negara adalah adanya dukungan dari sistem keuangan yang sehat dan stabil, Modal sendiri terdiri dari, simpanan wajib, simpanan pokok, dana cadangan dan hibah, Aset adalah kekayaan yang dimiliki dan dikelola lembaga untuk menjalankan operasional usaha dalam bentuk harta lancar atau harta tetap, Pendapatan pembiayaan adalah pendapatan yang berasal dari kegiatan pembiayaan yang dilakukan oleh lembaga syariah kepada anggotanya, laba adalah selisih dari pendapatan dalam jangka waktu tertentu.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh modal sendiri, aset, dan pendapatan pembiayaan pada laba bersih pada PT BPRS Bhakti Sumekar Sumenep berupa laporan keuangan triwulan tahun 2014-2022

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Data berupa data sekunder yang didapat dari website PT BPRS Bhakti Sumekar Sumenep. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian laporan keuangan konsolidasi Triwulan PT bprs Bhakti Sumekar Sumenep yang memenuhi kriteria pengambilan sampel dalam penelitian ini, sehingga sampel dalam penelitian ini berjumlah 35 sampel periode 2014-2022, analisis yang digunakan yaitu mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis dengan bantuan SPSS 24

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, Modal Sendiri diperoleh nilai  $t_{hitung}$  2,908 dan  $t_{tabel}$  1,690 dengan tingkat signifikan 0,000 yang artinya Modal Sendiri berpengaruh signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha. Kedua, Aset diperoleh nilai  $t_{hitung}$  -5,527 dan  $t_{tabel}$  1,690 dengan tingkat signifikan 0,000 yang artinya Aset tidak berpengaruh terhadap Sisa Hasil Usaha. Ketiga, Pendapatan Pembiayaan diperoleh nilai  $t_{hitung}$  13,757 dan  $t_{tabel}$  1,690 dengan signifikan 0,007 yang artinya Pendapatan Pembiayaan berpengaruh signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha. Keempat, pada hasil uji F diperoleh nilai  $f_{tabel}$  3,87 dan  $f_{hitung}$  63,521 dengan tingkat signifikan 0,000 yang artinya Modal Sendiri, Aset, Pendapatan Pembiayaan berpengaruh signifikan terhadap laba bersih. Serta nilai Adjusted R Square 0,847 yang berarti kemampuan variabel independen dalam menjelaskan variabel dependen sebesar 84,7%